

COLLECTES

Les collectes du 26 octobre, au profit de la Liturgie, ont rapporté **465€**. Merci.

La collecte de ce 1er novembre est destinée aux **œuvres paroissiales**.

L'automne vire très lentement vers l'hiver et les plus défavorisés commencent à redouter les effets du froid et de la mauvaise saison.

La Paroisse souhaite aider tous ces démunis comme nous l'incite la lecture des Béatitudes.

Les demandes sont nombreuses et nos moyens limités.

Merci donc de contribuer à notre appel.

ANNONCES

- ◆ Ce **samedi 1er novembre** à 15h00, vêpres et recommandation des défunts, puis bénédiction des tombes et des urnes au cimetière.
- ◆ Ce **dimanche 2 novembre** à 11h00, messe avec commémoration des défunts, dont les funérailles ont été célébrées à l'église ou à l'Aurore depuis le 15 octobre 2013.



Nos larmes sur terre ont un sens que nous ne connaissons pas, mais elles servent toujours à quelque chose...

Coolus

MÉDITATION

« Heureux les pauvres de cœur, le Royaume des cieux est à eux ! »

Ces paroles sont comme un résumé des Béatitudes qui suivent.

Les pauvres de cœur, littéralement, les pauvres en esprit.

Nous pourrions même traduire : les pauvres dans l'Esprit.

Voilà l'ADN de tous les chrétiens.

Être pauvre dans l'Esprit, tout recevoir de Dieu, n'est-ce pas ce que la multitude des saints a vécu?

S'il partagent ce dénominateur commun des Béatitudes, ils ont vécu chacun selon la diversité de leurs charismes et de leur vie offerte.

Les amis de Dieu sont aussi les nôtres, qui nous stimulent sur notre chemin.

Quel beau cadeau que cette amitié qui transcende le temps!

Quelle richesse!

Qui osera encore parler de pauvreté?

Sœur dominicaine
Monastère de Beaufort
© Panorama 2013